



Critican resguardo de la FGE-Jalisco

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

El narcocampamento localizado en Teuchitlán, Jalisco, ha permanecido bajo el resguardo de la Fiscalía estatal desde que se realizó un operativo con fuerzas federales, en septiembre de 2024, afirmó ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En conferencia, la Mandataria se pronunció por conocer las medidas que tomaron las autoridades ministeriales de la entidad, para poner a resguardo el inmueble que había sido utilizado por grupos criminales para labores de adiestramiento.

“Nos informaron que hubo un operativo en este mismo lugar que ha salido en los medios en septiembre del 2024. Quien se quedó en resguardo de este inmueble es la Fiscalía estatal”, dijo.

“Habría que ver exactamente qué pasó con la Fiscalía estatal en el resguardo, no porque haya algo mal, no, no presumimos previamente que hubiera habido algo mal, sino qué pasó después del resguardo original que se hizo que se resguarda también por un tiempo los inmuebles”.

Sheinbaum expresó su coincidencia con el titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero, para que se realice una primera investigación que permita sustentar la atracción del caso.

Además, pidió conocer los detalles de los hallazgos realizados en el rancho, donde grupos de buscadores han reportado la existencia de restos humanos.

“Necesitamos la información de qué hay en el predio, qué se encontró, porque lo que hay es información de los grupos de buscadores, algo

de información que ha dado el Gobierno estatal, pero es importante primero hacer la investigación, antes de plantear conclusiones”.

“No sabemos exactamente qué se encontró, cómo, y cuál es la información”.

La Jefa del Ejecutivo destacó la importancia de que los gabinetes de seguridad y las fiscalías realicen las pesquisas para iniciar las carpetas de investigación, pero a nivel federal.



**NARCO-
CAMPAMENTO**